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13 февраля, предваряя пленарное заседание Госдумы, перед журналистами
выступил Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Госдуме Г.А.
Зюганов.

  

  

  

Г.А. Зюганов:

  

- Я с большим вниманием прослушал все интервью Владимира Путина американскому
журналисту Такеру Карлсону.

  

Президент в своем интервью сделал хороший исторический экскурс. Он
продемонстрировал прекрасную ориентацию и быструю реакцию. Это была беседа двух
специалистов, которые понимают, что происходит. И они знают, что надо делать.

  

Президент изложит суть обновленной стратегии внешней политики. Он объяснил
причины нашей военной специальной операции. И все сделал для того, чтобы показать
перспективу, не осложняя отношений и не пытаясь никого унизить.
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Его неплохо научили в госбезопасности. Он понимает обстановку и понимает роль и
значение Америки в современной жизни.

  

Когда легендарного Жукова спросили, что больше всего повлияло на исход войны,
прославленный полководец ответил, что в морально-политическом плане особенно
значительными были три события.

  

Первое событие – это обращение товарища Сталина к народу со словами «братья и
сестры». Сталин заявил, что враг будет разбит, победа будет за нами.

  

Второе событие. 7 ноября 1941 года с Красной площади советские войска сразу уходили
на передовую. А враг уже стоял в 30 километрах от Москвы.

  

Третье событие. Когда освободили мой родной Орел и Белгород, прозвучал первый
салют Родины.

  

Выступление Путина – это своего рода информационный взрыв. Он пробил огромную
брешь в том жутком грязном заборе, который англосаксы  выстроили вокруг нашей
страны в последние годы, пытаясь изобразить нас исчадием зла. В том числе они
демонизировали и наше руководство.

  

Но чтобы англосаксы сегодня не делали в информационном плане, ничего у них из этого
не получится. Ударная волна трижды обошла планету. Более одного миллиарда человек
посмотрели интервью Путина. И будут дальше смотреть.

  

Я нахожусь в оппозиции к финансово-экономическому курсу. Но я поддерживаю
внешнюю политику Президента и понимаю, что для победы надо максимально сплотить
общество. Необходимо также освоить новейшие технологии, чтобы победить нацизм,
продолжая великое дело наших отцов и дедов-победителей.
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Мне принципиально важно понять, что будет дальше. Путин заявил, что капитализм
зашел в тупик. Но партия «Единая Россия» в этом тупике продолжает топтаться и
дальше.

  

На президентских выборах будет три представителя Государственной Думы и
Президент.

  

Только мы на этих выборах предложили обществу реальную программу, сильную
команду и свой уникальный опыт.

  

Я полагал, что и «Единая Россия» предложит свою программу. Но пока я ее не увидел.

  

Сказали, чтобы будет послание Президента Федеральному Собранию в конце февраля.

  

Я поражаюсь действиям политтехнологов, которые надувают Владислава Даванкова.
Там и надувать-то нечего! В свое время, вот также Миронов объединился с Селезневым,
в итоге они вдвоем получили полтора процента.

  

Наша команда во главе с Харитоновым предлагает реальный выход из сложившейся
ситуации. Она предложила бюджет развития, который на десять триллионов больше.

  

Но у нас по-прежнему придворные определяют политику и не дают возможности
провести полноценные дебаты.

  

Я настаиваю на том, чтобы «Единая Россия» рассмотрела все наши предложения.

  

Сегодня в «Правде» и «Советской России» размещена публикация «Пора выбираться из
тупика». Мы обобщили все последние поездки Н.М. Харитонова. Наша команда
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выступила с развернутой программой развития Дальнего Востока. Мы четыре века
прибавляли там население, а в последние годы – только убавляем.

  

На Южном Урале наша команда выступила с обширной социальной программой.

  

Мы презентовали программу развития образования и науки, внесли в Думу
соответствующий закон.

  

К слову, в нашей думской фракции каждый второй имеет ученую степень.

  

Путин недавно пообещал аспирантам 75 тысяч рублей. Не бывает науки без
аспирантуры. Но на самом деле только 2% аспирантов будут получать такие деньги. А
остальные аспиранты продолжат жить впроголодь.

  

Когда я в советское время учился в аспирантуре, государство платило мне мою
прежнюю зарплату. На эти деньги я кормил шесть членов своей семьи.

  

Мы предложили также программу народных предприятий.

  

Но в России олигархи продолжают грабить страну.

  

Пока у «Единой России» нет ничего для нормального полноценного диалога в ходе этой
 избирательной кампании. Я вас призываю очень серьезно подойти к дебатам в ходе
выборов.

  

Путин правильно сказал, что на поле боя нас еще никто не побеждал. И никогда не
победит. Ядерную страну невозможно одолеть на поле боя. Они ничего не понимают ни
в войне, ни в вооружении.
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А вот разложить страну изнутри возможно. Я написал работу о трех смутах.

  

Сейчас главные задачи и победить, и предложить конструктивную, созидательную
программу. И все сделать для того, чтобы новое поколение росло умным, патриотичным
и успешным.

  

Пресс-служба ЦК КПРФ.
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